



七月五日(木)～六日(金)
の二日間にかけて神戸市で
フルーツフラワーにて西
日本四港交流会を開催し
た。

大雨の降る中での開催に
も関わらず来賓・神戸港湾
・大港労協・関門港湾・博
多港湾・四国港湾と合わせ
て五十七名の方々が集結さ
れた。

主催者代表挨拶として吉
岡神戸港湾議長より挨拶を
いただき、一日目の学習討
論会がスタートした。

学習会の前半は神戸運輸
管理部貨物・港運課の稻垣
課長を講師としてお招きし
「港湾運送事業法と港労法」
の内容での講義。また全国
港湾玉田書記長からは「一
八春闘をふりかえって」と
澤事務局次長

二日目に予定されていた
ターミナル見学は前日から
続く平成三十年七月豪雨の
影響により残念ながら中止
となつた。(神戸港湾・西
日本四港交流会開催会場)

加者全員の認識を深めた。
後半部が始まる前には今
回の四港交流会開催を聞き
つけお越しいただいた関門
港湾の元議長山田氏から挨
拶をいただき、その後は各
港より一八春闘の活動と地
区での取り組み報告がされ
た。

盛りだくさんの内容とい
うこともあり予定されてい
た時間内では收まらず、続
きは十八時から行われた懇
親会でバーベキューを囲み
ながら大いに語り合い交流
を深め合って一日目は終了
した。

七月五日(木)～六日(金)
の二日間にかけて神戸市で
フルーツフラワーにて西
日本四港交流会を開催し
た。

大雨の降る中での開催に
も関わらず来賓・神戸港湾
・大港労協・関門港湾・博
多港湾・四国港湾と合わせ
て五十七名の方々が集結さ
れた。

主催者代表挨拶として吉
岡神戸港湾議長より挨拶を
いただき、一日目の学習討
論会がスタートした。

学習会の前半は神戸運輸
管理部貨物・港運課の稻垣
課長を講師としてお招きし
「港湾運送事業法と港労法」
の内容での講義。また全国
港湾玉田書記長からは「一
八春闘をふりかえって」と
澤事務局次長

西日本四港 交流会開催!!!

全労済の住まいの共済

新火災共済・新自然災害共済

こくみん共済

新総合医療共済

新せいめい共済

マイカー共済

自賠責共済

団体生命共済

交通災害共済

新セット移行共済



ちょっと古くなりまし
たが、五月十二日から五
月十八日まで、東京港海
外視察(シンガポール・
P.S.Aターミナル中心)を
実施しました。P.S.A
を二望する、ガントリ
ークレーンの多さ、ヤード
の広さに圧倒されまし
た。ゲートでは、全然混
んでいる様子はなく、ゲ

リレー随筆 ダメもとは面白い! ～マラソン編～



皆さんこんにちには、三度、
ウソコネンタルギヤング@
アンコロネシア片柳です。
さて、今回はマラソン編で
ですが、当初は走るどころ
か歩くのも大変な状況でし
たが、次第に距離も長くな
り、今や日常生活にすっか
り溶け込み、お陰様で腰痛
が改善してきました。

そして、その後は真逆の
勢いで?民間資格・ランナ
ーなども務めるようになっ
てしましました。オリンピック
ランナーも取得しま
た。

盛りだくさんの内容とい
うこともあり予定されてい
た時間内では收まらず、続
きは十八時から行われた懇
親会でバーベキューを囲み
ながら大いに語り合い交流
を深め合って一日目は終了
した。



各地区港湾コラム④ ～東京港湾～

見学はバスに乗車したま
のようです。ヤード内の
見学はバスに乗車したま
まで見学、写真撮影・録
音は変わりますが、東

京港では、基本的な取り
組み(地区団交、事前協
議、協定遵守パトロール
部純天)

が、残念でした。



と思って、瀬古利彦選手、う、何らかの形で関われた
高橋尚子選手、増田明美選
手等ともお会いでいるよ
うになりました。皆さん
が、何故「ウソコネンタル
ギヤング@アンコロネシア
片柳」なのでしょうか?実
際はこれには歴とした?労
働運動上の訳があるので
ます。さて、わかりますか。
ヒント、今から約三十年前
ある出来事に因っています
。今現在、闘争中の○○
○○闘争の発端と言つても
よいのかも知れません。そ
れでは、皆さんご機嫌よう。
次号は岡部委員です、乞
うご期待。

と思って、瀬古利彦選手、う、何らかの形で関われた
高橋尚子選手、増田明美選
手等ともお会いでいるよ
うになりました。皆さん
が、何故「ウソコネンタル
ギヤング@アンコロネシア
片柳」なのでしょうか?実
際はこれには歴とした?労
働運動上の訳があるので
ます。さて、わかりますか。
ヒント、今から約三十年前
ある出来事に因っています
。今現在、闘争中の○○
○○闘争の発端と言つても
よいのかも知れません。そ
れでは、皆さんご機嫌よう。
次号は岡部委員です、乞
うご期待。